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「地域に学び、共に生きる学校」 
八王子市立 

第 二 小 学 校 

令和４年 12月９日（金） 

教育目標： よく学び考える子 思いやりがありやりぬく子（重点目標） 明るく元気な子 

 

 

 

 

 

             

平素より、第二小学校の教育活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございます。 
さて、令和４年 12月７日（水）に、学校運営協議会を開催いたしました。協議会で話し合われた内容につきまして、

以下の通りご報告いたします。  
第７回 学校運営協議会 報告 

日 時 令和４年 12月７日（水） 午後１時より午後２時 30分まで 
場 所 第二小学校 会議室 
内 容    

１ 出席者確認 （下記１２名中７名参加） 
 

 

 

 

 

 

 
  
 
２ 会長あいさつ 

     創立 150周年の取組がとても良かったです。無事に終了することができました。 
３ 学校長あいさつ 

     残り３週間となりました。大きな行事が全て終了し、学習のまとめとなりました。新型コロナウイルス感
染症による学級閉鎖が市内でも増えてきています。本校では創立１５０周年式典も無事に終了しました。こ
れから、また新たな歴史を作っていきたいと思います。 

４ 議事 
（１）授業参観のご感想等（委員より）  

〇２年生の外国語活動、楽しんで行っていた。低学年のうちから外国語に親しませるのは良い。 
〇どの学級も良かった。３年生の漢字の学習が良かった。楽しい内容の課題だった。 
〇５年生の合奏は、人数も多く迫力があった。 
〇６年生の卒業文集の作文の学習は、「始め・中・終わり」を意識して  
 書いていた。 
〇テストのときの机の配置が工夫されていた。 
〇自然に挨拶をする児童が多かった。 
〇学習のめあてがあり、認識しながら学習をしていた。 
〇暖房の効いている教室で、上着を着ている児童がいたのが気になった。 

（２）創立 150周年記念式典、創立 150周年記念展覧会についての感想 
（委員より） 

       〇展覧会も良かった。式典も感動した。 
       〇式典も展覧会もおつかれさまでした。式典での児童の態度に感心した。静かに落ち着いていた。 
        式典に参加する体験をできた児童は、本当に良かったと思う。創立１２０周年の当時の児童にとっ 

てもタイムカプセル開封があり、良かったと思う。 
       〇心のこもった素敵な式典だった。先生方も本当に大変だったと思う。みんなで作り上げた式典 
        だった。 
       〇６年生の発表が良かった。 

    〇展覧会と同時の式典だった。６年生がリーダーシップをとって素晴らしい式典だった。 
（３）創立 150周年記念展覧会・アンケート（保護者用）について 

     （校長より） 
       〇肯定的な意見が多かった。 
       〇人数制限なしにしたが、参観者が分散されて鑑賞していた。 

第二小学校（コミュニティ・スクール） 

地域運営学校だより 

「創立１50周年  地域に学び、共に生きる学校」 学校の様子はホームページで確認できます！ 第５号 家庭数 

令和４・５年度（２０２２年度）八王子市教育委員会 研究指定校（第四中学校合同研究） 
令和３年度（２０２１年度）子供の体力向上推進優秀校 受賞（東京都教育委員会） 
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会長   ●● ●●：第二地区 子ども会育成団体連絡協議会会長、学校コーディネーター 

  ●● ●●：元主任児童委員、学校コーディネーター  ●● ●●：青少対育成指導員 

     ●●● ●：八木町会長（地域住民代表）   ●● ●●：八幡町１・２丁目町会長 

     ●● ●●：第二小学校前ＰＴＡ会長     ●● ●●：第二小学校ＰＴＡ会長 

●●●●●須崎智佳子：光明第一保育園長   ●● ●●：第四中学校長 

     ●● ●●：第二小学校長  

事務局  ●● ●●：第二小学校副校長   ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ ●● ●●：第二小学校 前ＰＴＡ会長        
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【保護者のアンケートから】 
       〇「立体作品を見たかった。」という意見が多かった。今回は、 

創立 150周年式典を同時に行ったため、共同作品を展示した。 
作品がもう少しあるといい。 

       〇参観時間を午前中にも設定して欲しかった。 
       〇会場で走り回っている子がいた。 
       〇家庭科の展示もあるといい。 
       〇渡り廊下の展示（６年生）がもう少し大きいといい。 
   （４）令和４年度学校評価アンケート 

（児童・学校運営協議会委員・保護者・地域・教職員）について 
  （校長より） 

       〇学校運営協議会の方々にもアンケートをお願いしたい。 
       〇本校では、児童アンケートを 1年生から６年生までの全児童に行っている。 
       〇１年生のうちから、生活について把握したい。 
       〇気になるアンケート結果については、学校はそのままにせず、聞き取りを行う。 

（５）令和４年度 漢字検定（令和５年２月 10日・金）について 
   （校長より） 
     〇今後、義務教育学校になるに当たり、第四中学校と日にちを同日にすることもいいのでは 

ないかと考えている。 
       〇学運協の委員の方々にお手伝いをいただいている。 

（６）学校運営協議会情報連絡会代表立候補者の承認について（参考） 
（７）体罰実態調査アンケート（令和４年 12月５日）について 

   （校長より） 
     〇児童にアンケートを実施した。気になることを書いた児童については、管理職が聞き取りを行う。 
５ 資料 
６ その他 

       〇八王子地区保護司だより（八王子市表彰）社会福祉功労 ●● ●●会長 
本校、学校運営協議会 ●●会長が受賞された。 

 
 

 

学校サポートチーム会議 開催 
   日 時 令和４年 12月９日（水） 午後２時30分から午後３時まで 

場 所 第二小学校 会議室 
内 容    

１ 出席者確認  （下記１４名中８名参加） 

 

 

 

 

 

    

 

２ 学校長挨拶 

３ 第二小学校の現状（●●より報告） 

           本校児童は、２学期も落ち着いて生活している。SNSについての大きなトラブルはない。 
     ６年生の児童は、進学に向けて、不安定になる児童もいる。不登校、遅刻の多い児童に関しては、全教員

で情報共有をして取り組んでいる。 
      気になる児童に対しては、聞き取りを行う。相談できる大人ができるように、声をかけている。一人一

人の実態に合わせて声かけをしている。 
      学校近隣の商業施設の開店で、車の出入りにも注意させている。 
      冬季休業に向けて児童に対し、お金の使い方、SNSの使い方を指導していく。 
     （委員より） 
     〇高学年の児童の成長していく姿に感動した。 
     〇SNSに関して保護者への啓発を行う機会はあるか。→本校は、セーフティ教室で行っている。 

◎ 次回は、令和５年1月18日（水）午後1時より、令和４年度 第８回 学校運営協議会 を実施予定です。 
 

●● ●●：第二地区 子ども会育成団体連絡協議会会長、学校コーディネーター 

●● ●●：元主任児童委員、学校コーディネーター  ●● ●●：青少対育成指導員 

●●● ●：八木町会長（地域住民代表）   ●● ●●：八幡町１・２丁目町会長 

●● ●●：第二小学校現ＰＴＡ会長     ●● ●●：第二小学校ＰＴＡ会長 

●●●●●：光明第一保育園長        ●● ●●：第四中学校長 

●● ●●：第二小学校 前ＰＴＡ会長     ●● ●●：第二小学校長  

●● ●●：第二小学校副校長             ●● ●●：第二小学校主幹教諭（生活指導主任） 

●● ●●：第二小学校スクールカウンセラー 


